



SE RECUPERA

## Divisa mexicana inicia la semana con avances

VALERIA LÓPEZ  
vlopez@elfinanciero.com.mx

Luego de reportar dos jornadas consecutivas en terreno de pérdidas, la moneda mexicana inició la semana aprovechando el debilitamiento del dólar, lo que le permitió avanzar hasta un mínimo de 17.08 unidades, en espera de la publicación de más datos económicos.

De acuerdo con el Banco de México, el tipo de cambio se situó en los 17.0894 pesos por billete verde, lo que significó una apreciación de 0.18 por ciento o 3.11 centavos, comparado con la jornada previa.

La directora de análisis económico de Banco Base, Gabriela Siller, explicó que el tipo de cambio no mostró una tendencia definida durante la sesión, como señal de que el mercado está en espera de más información económica relevante durante el resto de la semana y advirtió que, aunque ha cotizado de manera estable, se están comenzando a observar mayores presiones al alza.

Heriberto Sandoval, asesor de inversiones independiente, señaló

que el peso mantiene una expectativa positiva en el corto plazo. Sin embargo, puntualizó que en el momento en que Banxico comience a recortar su tasa de interés de referencia, el diferencial de tasas se reducirá y restará atractivo a la moneda local.

“Además, las elecciones presidenciales de Estados Unidos pueden generar episodios de alta

volatilidad para el tipo de cambio. De tal manera que es muy probable que veamos una depreciación moderada del peso al cierre del año”, agregó.

### ALA ESPERA

El tema central que sigue definiendo la evolución del peso es la política monetaria, tanto en México, como en EU y el momento en que se hará laxa.

La primera jornada de la semana terminó con un reajuste en las expectativas sobre el futuro de la política monetaria que incidió de manera negativa en las negociaciones en Wall Street, lo

que dejó al S&P 500 liderando las caídas de los índices neoyorquinos con 0.38 por ciento, seguido por un 0.16 por ciento para el Dow Jones y una baja de 0.13 por ciento para el Nasdaq.

A nivel local, el S&P/BMVIPC de la Bolsa Mexicana de Valores cayó 0.82 por ciento, y el FTSE-BIVA de la Bolsa Institucional de Valores retrocedió 0.78 por ciento.